
１２月９日グループホームほしおきの運営推進会議で、後見支援、

相続、遺言のお話しをさせて頂きました。 

昨年来、手稲区、西区の

グループホーム様からお

話しの依頼を頂くように

なり嬉しく思っておりま

すがグループホームほし

おき様は、当事務所から

最も近い施設であり、地域密着をモットーに活動している当事務所

としては今までの活動が実ったように感じられ、嬉しい限りでした。 

 
お話しをしていて最近感ずることですが、皆さん、個々にいろいろ

難問を抱えている。しかし、なかなかじっくり相談する相手もいな

い、また、時間もないということ。そうこうするうち、手つかずの

まま時が過ぎてゆく。 

 
こちらから、皆さんの方へ飛び込んで行く大切さを感ずる今日この

頃です。 


